

ABSTRAK

Anggraini, Nita 2011. *Hubungan Umur dan Jenis kelamin dengan Kejadian Demam Berdarah Dengue pada Bayi dan Anak DI RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember Tahun 2010*. Karya Tulis Ilmiah Banjarmasin : Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I Novita Dewi Iswandari, S.S.iT dan Pembimbing II Juanda S.K.M.,M.Kes.

Berdasarkan data dari Depkes RI pada tahun 2010, jumlah kasus DBD di Indonesia dari Januari – Maret 2010 sebanyak 14.875 kasus, dengan angka kematian sebesar 167 orang.

Obyek dalam penelitian ini adalah anak yang mengalami DBD yang dirawat di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember 2010.

Tujuan Penelitian adalah untuk mengetahui hubungan antara umur dan jenis kelamin dengan Kejadian Demam Berdarah Dengue pada Bayi dan Anak DI RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember Tahun 2010.

Metode penelitian adalah survei analitik dengan pendekatan *cross sectional* menggunakan uji *Chi-square* dengan sistem komputerisasi.

Hasil analisis menggunakan *Chi-Square Test* yang diteruskan dengan *Fisher Exact* diperoleh hasil tingkat signifikan 0,037 yang berarti $p < \alpha$ (0,05). Sedangkan dilihat dari jenis kelamin diperoleh hasil tingkat signifikan 0,001 yang berarti $p < \alpha$ (0,05).

Kesimpulan penelitian ini adalah ada hubungan yang bermakna antara umur dengan Kejadian DBD. Sedangkan dilihat dari jenis kelamin diperoleh hasil bahwa ada hubungan antara jenis kelamin dengan kejadian DBD.

Saran dari hasil penelitian yaitu bagi tenaga kesehatan lebih meningkatkan kualitas pelayanan agar orang tua merasakan pelayanan yang lebih bermutu tinggi.

Kata kunci: Hubungan Umur dan Jenis Kelamin, Penyakit DBD

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan anugerah-Nyalah maka peneneliti dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini tepat pada waktu yang telah ditetapkan.

Latar belakang dibuatnya karya tulis ilmiah ini yang berjudul “Hubungan Umur dan Jenis kelamin dengan Kejadian Demam Berdarah Dengue pada Bayi dan Anak di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember Tahun 2010” adalah selain untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dari Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin tetapi juga untuk menambah wawasan dan pengetahuan tentang Demam Berdarah Dengue (DBD) dengan Hubungan Umur dan Jenis Kelamin.

Ruang lingkup dari karya tulis ilmiah ini mencakup jumlah Bayi dan Anak yang dirawat di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember Tahun 2010. Bayi dan Anak yang mengalami DBD sebagai sampel penelitian.

Tujuan dari karya tulis ilmiah ini adalah untuk mengetahui Hubungan Umur dan Jenis kelamin dengan Kejadian Demam Berdarah Dengue pada Bayi dan Anak di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin Bulan Maret Tahun 2009 – Desember Tahun 2010.

Sifat dari karya tulis ilmiah ini adalah analitik, yaitu mempelajari hubungan antara variabel independen (umur dan jenis kelamin) dengan variabel dependen (kejadian Demam Berdarah Dengue).

Peneliti berharap hasil karya tulis ilmiah ini akan berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan dapat menjadi masukan untuk mengurangi angka kejadian DBD yang akhirnya akan berdampak terhadap menurunnya angka kematian bayi dan anak di Indonesia.

Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Novita Dewi Iswandari, S.S.iT dan Bapak Juanda, S.K.M.,M.Kes selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah berkenan meluangkan waktu untuk membimbing selama pembuatan karya tulis ilmiah ini. Tidak lupa juga peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu dr. Dewi Indah Noviani Prastiwi, M.Kes selaku ketua Yayasan Indah Banjarmasin.
2. Ibu Angrita Sari, S.Si.T, M.Pd selaku Direktur Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin.
3. Seluruh dosen, staf tata usaha dan staf perpustakaan di lingkungan Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin.
4. Bapak Drs. Mohdari, M. Si selaku dosen Pengajar Metode Penelitian.
5. Bapak Nurhamidi, M.Kes dan Bapak Mahpolah, M.Kes selaku Dosen pengajar Statistika dan SPSS yang telah banyak membantu Dalam hal analisis.
6. Bapak Dr. Luthfy Mahatma Hadi, Sp.Rad selaku Direktur RSUD Dr.H.Moch. Ansari Saleh Banjarmasin.

7. Ibu Hj. Luh Gede Sukaningsih, S.Kep selaku Kasubag Rekam Medik RSUD Dr.H.Moch. Ansari Saleh Banjarmasin.
8. Kedua Orang tua dan kakak yang peneliti cintai yang selalu memberikan do'a dan dukungan untuk penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
9. Untuk seluruh keluarga, sahabat serta orang-orang yang tidak bisa penulis sebutkan satu-satu yang telah begitu banyak memberikan dukungan dan bantuan selama pendidikan hingga dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah.
10. Semua teman-teman Angkatan IV Tahun 2008 Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin yang telah memberikan dukungan dan memberikan saran untuk kelancaran penulis hingga dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah.

Peneliti menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini tidak lepas dari kekurangan dan kekhilafan, oleh sebab itu kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan demi menyempurnakan karya tulis ilmiah diwaktu yang akan datang.

Banjarmasin, Juli 2011

Peneliti